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決　　議

ガザ地区における平和の実現を早期に求める決議

朝ドラ「あんぱん」特別委員会の設置に関する決議

決議を行いました

　パレスチナガザ地区を支配するイスラム組織ハマスとイスラエル軍との戦闘が始まり、１か月

以上が経過しました。双方の応酬はガザ地区等において、人命を深刻な危機的状況にさらすとと

もに、市街地にも甚大な被害をもたらしています。

　本市議会としては、市民が強く願う恒久平和及び人権尊重の立場から、この度の紛争に対して、

これ以上人道危機が悪化しないよう、全ての当事者が国際法に基づき、事態の鎮静化と人道上の

改善を図ることを求めます。

以上、決議します。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和５年12月１日　高知県香美市議会

　香美市議会は、香美市議会委員会条例第６条の規定により、下記のとおり朝ドラ「あんぱん」

特別委員会を設置するものとする。

記

１．名　　　称　　朝ドラ「あんぱん」特別委員会

２．設置の根拠　　地方自治法第109条及び香美市議会委員会条例第６条

３．設置の目的　　　ＮＨＫの2025年前期連続テレビ小説は、「アンパンマン」の作者であり

本市出身のやなせたかし先生とパートナーの小松暢さんをモデルにした「あ

んぱん」に決定し、来年の秋から撮影が行われる予定で、再来年の春に放送

が始まります。

　　　　　　　　　　この千載一遇の機会を真摯にとらえ「やなせたかし記念館のあるまち」と

しての環境整備を積極的に推進するとともに、「人生はよろこばせごっこ」

がモットーでしたやなせ先生への感謝を込めて、予想される多くの観光客の

皆さんに満足し、よろこんでいただけるよう、市民の皆さんの力も借りて出

来うる限りの体制整備を行わなければなりません。

　　　　　　　　　　また、朝ドラ効果による一過性の取り組みにとどめないために、議会も執

行部と一体となり調査・研究を行う目的をもって朝ドラ「あんぱん」特別委

員会を設置します。

４．委員の定数　　８名以内

５．会　　　議　　委員会は必要に応じ委員長が招集します。

６．設置の期間　　　本委員会の設置期間は、３に掲げる目的が達成される見込みが認められる

までの期間とし、通年の会期及び翌年以降の会期にわたり、継続して付議事

件について調査・研究できるものとします。

７．施 行 期 日　　令和５年12月１日

　　以上、決議します。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和５年12月１日　高知県香美市議会
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市長に提言

５香美議発第 75号

令和５年 11月７日

香美市長　依光　晃一郎　様

香美市議会議長　山本　芳男

提　言　書

　令和５年10月20日開催の令和５年香美市議会定例会10月第２回臨時会議において、令和４年

度歳入歳出決算が原案のとおり認定されました。

　一連の決算審査も踏まえ、会派代表者会議において協議した結果、議会の総意として令和６年

度予算に反映されるよう、下記のとおり提言します。

記

全　般

①　経常収支比率を改善し、財政基盤を安定させるために、無駄を無くす意識をもって行財政改
革を進めること。

②　予算要求においては、査定時に充分精査し、適切な予算計上を行うこと。
③　専門知識を持った外部人材を積極的に採用すること。
④　指定管理の施設については、設置目的を達成するために市と管理者の連携強化に努めること。

総　務

①　地域交通政策においては、地域共助型生活交通の検討も含め、その充実を図ること。
②　大規模災害や、それに伴う市街地の地震火災、また、豪雨災害等の対策は、スピード感を
持って行うこと。

③　『ふるさと納税』の現状を客観的に検証し、所管課の検討や体制の強化も含め横断的な取り
組みを推進すること。

④　ホームページを早急に見直し、積極的に更新すること。また、SNSの活用を推進すること。
⑤　香美市合併20周年に向けた取り組みの検討を開始すること。
⑥　人口流出や自然減によって深刻な状態に直面している中山間地域の振興策を強化すること。

教育厚生

①　少子化対策・子育て支援策の充実を図ること。
②　現在の『香美市高等学校等通学費補助金制度』を廃止し、新たな
通学費補助制度を設けること。

③　産科、小児科の誘致のため、必要な手立てを講じること。

産業建設

①　県と連携し、起業家支援策の充実を図ること。
②　土佐山田町内に『道の駅』を建設するための調査を開始すること。
③　市単独の新規補助事業について予算計上する際には、事業実施要綱等を整備し、事前に議会
に示すこと。

④　森林環境税を生かし、地域経済への波及効果の高い施策を講じること。

市長に提言を行いました
決算審査を踏まえた新年度の予算編成に向けて


